## La place de Metz fête la rentrée ce samedi

Après la Fête italienne l'an passé, les membres de l'association des Amoureux de la place de Metz continuent d'animer cet endroit qui leur tient à cœur.

## Mettre la place en valeur avec des festivités

Depuis 2008, des habitants du quartier, scandalisés de voir cette place si peu mise en valeur, ont décidé de se mobiliser.

« Avec son revêtement fatigué et ses trop nombreuses voitures, la place se dégrade », constate Jean-Loup Macabeo, le vice - président de cette association. Et selon lui, ce n'est pas faute d'en avoir parlé à la mairie. Les membres de l'association ont alors pris les devants en organisant des évé-

nements tels que des vide-greniers, pique-niques et concerts.

Grâce à des dons, ils ont collecté suffisamment d'argent pour rafraîchir la façade de l'église Saint-Joseph, dont les travaux devraient débuter en 2020. Et ce samedi, ce sera la Fête de la rentrée! La place de Metz sera vidée de ses voitures pour une journée festive, animée par Alain Lagrasta. Dès 11 h 30, un apéritif sera offert par l'association et un camion de spécialités italiennes sera présent.

## D'autres événements à venir

À 14 h 30, le danseur et chorégraphe, Jean-Claude Gallotta animera un bal contemporain. Puis à 16 h 30, les moteurs du Vespa Club Dau-



La parade du Vespa club dauphinois lors de la Fête italienne sur la place de Metz en 2018.

phinois ronfleront sur toute place dans une ambiance vintage pour une grande parade. Cerise sur le gâteau : un concours d'élégance est aussi orga-

nisé. La remise des prix, offerts par les commerçants du quartier, se fera à 17 h sous la présidence de Jean-Claude Gallotta. D'un apéritif à l'autre, la jour-

née s'achèvera à 18 h 30 pour trinquer à nouveau avant le vin chaud que l'association organisera aux alentours de Noël.

A.G